

Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 06.06.16

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>



TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Sophia, Viola, Jonas (ev. Theologie), Ronja, Sandra (EKW), Marcel (Medizin), Sabine (Philosophie), Max, Rebecca (Germanistik), Sebastian (Skandinavistik) Jan-Peter (fsi), Andreas (Kunstgeschichte), Matthias, Anneta (Geschichte), Pablo, Nebi (Jura), Leon, Lea (Politik), Anna, Marleen (Soziologie), Ariane (Psychologie), Marc (fsi), Feiyang (Chemie), Hanna (Psychologie), Sophia, Jonas (ev. Theologie)

GA: Jonas (GA), Viola (Protokoll)

Gäste: Daniela, Sofia (UFG), Thomas, Madeline (Germanistik), Nico (Geschichte), Viola (ev. Theologie)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

keine

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4: Post/ Mitteilungen

s. Anträge

TOP 5: Räte

GA

| 13.06.16 | 20.06.16 | 27.06.16 | 04.07.16 |
|--------------------|----------|----------|------------|
| Medienwissenschaft | Chemie | - | Soziologie |

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Anträge

Blockwoche, Antrag auf zusätzliches Geld

letztes Jahr Ernst und Karola Bloch Woche, ALDI als Auftakt, dann verschiedene Veranstaltungen

Wunsch nach Wiederholung im WiSe inkl. Verlängerung auf 2 Wochen

jede Fachschaft kann mitmachen und Veranstaltungen anbieten (alternative kreative Univeröffnung)

24.06. 19 Uhr im Clubhaus konstituierende Sitzung für WiSe

es wird mehr Geld für AK Blochwoche, parallel auch AK im Stura mit 200€ Budget
→ Antrag: Die FSVV möge beschließen, dass der AK Blochwoche wegen der Doppelbelastung über das doppelte Budget (400€) verfügt.

AK berichtet in Zukunft über geplante Aktivitäten, damit die Geldverwendung überprüft werden kann

Ur- und Frühgeschichte: Antrag auf ErsteHilfeKurs

Bei Archäologie ist die Arbeit oft gefährlich, daher wäre ein ErsteHilfeKurs (spezieller Outdoor-Kurs) noch in diesem Semester hilfreich, DRK-Kurs kostet 600 € für 18 Teilnehmende.

Medizin würde eigene Kurse anbieten, evtl. dort günstiger. Wenn dort angefragt, wird nächste Woche der Antrag in evtl. veränderter Form eingereicht.

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS Philo : Am Samstag ist Philo-Fete im Epplerhaus, dort kann Werbung ausgelegt werden

FS Informatik: ebenfalls ist am Samstag der Linuxtag

FS Germanistik: wegen Eilantrag konnte die FS nicht mit abstimmen, die FS distanziert sich vom Brief, da er im Namen aller, aber nicht im Interesse aller geschrieben wurde. Daher wünscht sich die FS eine allgemeine Debatte über politisches Engagement. Das Selbstverständnis der FS ist Vertretung der Studierenden und Hochschulanliegen, jedoch nicht allgemeinpolitische Aktivitäten.

Diskussion Antrag zur prinzipiellen politischen Positionierung der FSVV

Was bedeutet Politik? Wo hört der Bereich von Studium und Lehre auf?

Vorgehen bei politischen Anträgen muss (neu) geregelt werden

Änderungsantrag: Gruppen und Zusammenschlüsse

Mindestanzahl von FS, momentan Quorum 4 FS, für solche Anträge erhöhen (20 oder 15 / Hälfte aller FS beschäftigen sich damit, 2/3-Mehrheit)

Eine email zu schreiben, ist immer möglich und dann per doodle abstimmen

Vertagen bis nach den Semesterferien wäre bei Wichtigem eine Option

Unterscheidung FSVV und „alle FS“

Antrag würde FSVV handlungsunfähig machen

bei zu geringer Anzahl die Namen der einzelnen FS unter Antrag schreiben

auch Solidarisierungsfähigkeit beachten (bei Anliegen weniger FS)

jede*r hätte die Möglichkeit, hier mitzuarbeiten, Beschwerde dann schwierig

Protokolle sind tendenziell öffentlich

als Verfahren evtl. per mail Distanzierungsmöglichkeit für einzelne FS

AK Antrag gründen?

Quorum kann auch kreativer gestaltet werden

2 Grundanträge, Alternativ: Teilung der beiden Absätze, nur erster Satz, Rest als Erklärung (s. Anhang)

GymPO-Aufhebung, Briefvorschlag (s. Anhang) an MWK→ in Fachschaften abstimmen, ob der Antrag von der FSVV unterzeichnet wird. Anmerkungen an feth@uni-tuebingen.de

Berichte aus den Arbeitskreisen

AK: RACT hat stattgefunden, war cool ;-)

AK Wahl: hat letzten Montag und Dienstag getagt, Listen GHG und FSVV für Senat und Stura sind fertiggestellt und rechtzeitig eingereicht (s. Protokoll), Leute für Werbung gesucht (Treffen am 07.06. 14 Uhr)

Podiumsdiskussion von World Citizen School, neckarstudent und Kupferblau geplant am 23. Juni 18 Uhr im Weltethos-Institut dazu werden 2 Personen als Repräsentant*innen der FSVV gesucht

Problem, da Listenwahl, keine Personen gewählt, deshalb Teilnahme schwierig
Antrag auf Eilantrag weil Heute Rückmeldetermin auf jetzige Beschäftigung mit diesem Thema

dafür: 7 dagegen: 7

Anfechtung

dafür: 12 dagegen: 2

Diskussion

auf jeden Fall hingehen, sonst schlechtes Licht auf FSVV geworfen

Problem: enge Verbindung neckarstudent und LHG

Gefahr, dass sehr kritisch nachgefragt wird. Anmerkungen

Pascal und Viola gehen hin

dafür: 20, dagegen: 1, Enthaltungen: 4

→ Antrag angenommen

Gleichfilm: Mittwoch 20 Uhr werden Filme gezeigt

Räteanlage: hilft beim Clubhausfest

Rätecafe: sucht Meschen zum Kaffee kochen

Politik: trifft sich Mi, 14 Uhr

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat:

Kommission:

Strukturkommission hat sich nicht getroffen, deshalb Beschwerde

ASTA:

Anträge

Antrag:

Beschluss:

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs:

LAK:

TOP 9: Allgemeinpolitik

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

FSVV hat keinen behindertengerechten Zugang

TOP 11: Sonstiges

Tag des Studiums: Studierende stellen ideales Studium der Hochschule vor, öffentlich für alle, v.a. philosophische Fakultät am 01.07. 13-18 Uhr

RACT sucht Abbauhelfer*innen

22.06. Stipendiumsinfoveranstaltung

f.d.R.d.P.

Name des Protokollanten eintragen!